

Pressemitteilung

Martin Lober
Telefon 07141 148-2014
Telefax 07141 148-3000
martin.lober@ksklb.de

14. Juni 2024

Bank spendet Bank

Spende der Kreissparkasse Ludwigsburg kommt der August-Hermann-Werner-Schule in Markgröningen zugute / Zweck der Zuwendung ist eine sogenannte „Charity-Bank“

MARKGRÖNINGEN - Was steckt dahinter, wenn ein Finanzinstitut eine Sitzgelegenheit spendet? „Unser Ziel ist klar“, betonte Regionaldirektor Ralf Braico dieser Tage bei der offiziellen Übergabe einer Charity-Bank an Kerstin Fißler, Schulleiterin der der August-Hermann-Werner-Schule in Markgröningen, „wir wollen mit unserem gemeinnützigen Engagement die Lebensqualität der Bürger verbessern.“ Deshalb habe sich die Kreissparkasse Ludwigsburg dazu entschlossen, die Aufstellung der sogenannten „Charity-Bänke“ im Landkreis zu ermöglichen. „Sie stehen im öffentlichen Raum, sie nutzen vielen Bürgern“, ergänzte Marco Mannhardt, Leiter des FinanzCenters der Kreissparkasse in Markgröningen. Nun hat eine neue Bank ihren Platz auf dem Campus der August-Hermann-Werner-Schule in Markgröningen gefunden.

Hergestellt werden die Sitzgelegenheiten von der in Markgröningen ansässigen Firma Kälte-Eckert. „Erfinder“ des Projekts waren vor Jahren Holger und Michael Eckert, Geschäftsführer von Kälte Eckert, die zunächst von 2005 bis 2011 das Benefizprojekt „Charity Place“ beim Markgröninger Schäferlauf durchführten und seit 2012 zusammen mit Sponsoring-Partnern ihr soziales Engagement mit der neuen STAR CARE-Partneraktion „Die Sitzbank“ fortsetzen. STAR CARE ist eine Initiative, die im Kern ausgewählte regionale Projekte für kranke Kinder, behinderte Kinder und Kinder in sozialen Notlagen fördert.

„Die Ursprungs-Idee von Holger und Michael Eckert hat uns schnell überzeugt“, so Braico. Seit dem Start des Bank-Projekts im Jahr 2012 habe die Kreissparkasse - die heutige Sitzbank eingerechnet - insgesamt rund 30.000 Euro für Bänke in den Kommunen im Kreis Ludwigsburg zur Verfügung gestellt und damit das Aufstellen von insgesamt 19 Bänken ermöglicht, davon stehen jetzt allein vier in Markgröningen.

Bänke gibt es unzählige auf der Welt, das Problem der meisten Sitzgelegenheiten ist jedoch oft das Material. Kälte Eckert produziert jedoch hochwertige Bänke aus Stahl. „Die Markgröninger werden viele Jahre Freude an ihr haben“, so Holger Eckert.

Aber warum „Charity Bank“? Die Sponsoren schaffen nicht nur einen bleibenden Wert für die Nachwelt, sie schaffen zugleich auch Gutes im Hier und Jetzt, da vom Gesamtpreis jeweils 100 Euro an STAR CARE gespendet werden. Ein kleines Schild, das an der Bank installiert wird, erinnert an den Spender.



Im Bild: Leitung und Schüler der August-Hermann-Werner-Schule in Markgröningen sowie Repräsentanten von deren Förderverein haben sich als Dankeschön für die Vertreter der Kreissparkasse Ludwigsburg und der Firma Kälte Eckert etwas Besonderes einfallen lassen und gedichtet: „Liebe Bank / Vielen Dank / Für die Bank“.

Foto: August-Hermann-Werner-Schule, Markgröningen